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Я 10 лет уже сотрудничаю с этой шведской компанией. Меня много раз звали партнером
в другие компании, но я никогда не сомневалась в Орифлэйм и даже не понимала, зачем
меня зовут в другие?

  

Ведь Орифлэйм стабильная, уже с 45-летним опытом в сфере прямых продаж,
лояльная, быстрореагирующая на рынок и  самое главное - честная компания. С
доступным по цене продуктом, позволяющим нам зарабатывать.

  

Есть ценности, которыми руководствуется менеджмент компании: единство, дух,
страсть. И он заряжает и нас этим. Ведь недаром "Орифламме" в переводе Золотое
пламя.

      

С 2003 года каждые 3 недели мне компания БЕЗ задержки даже на 1 день, выплачивает
моё вознаграждение. Скажите вам хоть раз задерживали зарплату за последние 8 лет?
Мне-никогда. Все до копеечки и день в день. Уважаю!

  

Каждый год на лидеров Орифлэйм компания приглашает отдыхать на самые лучшие
курорты мира! И совершенно бесплатно! Разве за это можно её не уважать? Но это не
самое главное!
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Главное-возможности, которые она предоставляет своим партнерам. Отлично
выглядеть, зарабатывать, получать удовольствие от общения и путешествий - вот что
здорово! Доход не ограничен. Все зависит только от твоих запросов.  Люблю, уважаю,
обожаю и поздравляю с Юбилеем моего шведского партнера - Орифлэйм.

  

Задала вопрос нескольким  консультантам, пришедшим в офис за заказами. Слушайте
их ответ на вопрос.

  

{youtube}QwF8p6lOa5Q{/youtube}

  

{jcomments on}
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